

Kommissärs-Ausbildung am 05. März

... findet wie geplant in Kaltenkirchen statt. Los geht es um 10.00 Uhr im Bürgerhaus. In dieser Woche trafen sich die drei Referenten zur Abstimmung und Aufgabenverteilung. Gibt es noch Kurzsentschlossene für die Radsport-Schiedsrichter-Ausbildung? Dann bitte schnell bei Stephan Sturm melden.

Der Kommissär ist die erste Stufe der Schiedsrichter, früher hieß das Mal WA – Wettfahrausschuss-Mitglied. Die nächste Stufe wäre der LV-Kommissär, der dann auch berechtigt ist, Rennen zu leiten. Das hieß Mal WAV, Wettfahrausschuss-Vorsitzender, heutzutage VKK, Vorsitzender des Kommissärskollegiums. Langsam setzt sich auch der Begriff Jury durch – das ist einfacher und auch prägnant.

Die Ausbildungshoheit der Kommissäre liegt beim Landesverband. Deshalb haben sich Bernd Schmidt, Stephan Sturm und Göran Mödebeck in dieser Woche getroffen, um die Aufgaben der Ausbildung aufzuteilen. Göran kommt aus Mecklenburg, wohnt und arbeitet aber mittlerweile in Kiel. Wir setzen ihn bei uns oft als Jury-Chef ein, damit er auf dem Weg zum BDR-Kommissär Erfahrungen sammelt – wenn der BDR denn endlich Mal wieder ausbilden würde. Bernd wird die verschiedenen Regelwerke und Entscheidungswege erklären, Göran ist für den fachlichen Teil zuständig und Stephan führt durch die praktischen Übungen. Unterstützt werden sie von unserem neuen „Landesfunkfachwart“ Peter Evers, der sich für die Veranstaltungstechnik verantwortlich zeichnet.



Eure Referenten v.l. Bernd, Stephan und Göran

Allen viel Spaß am kommenden Samstag

Samstag, 26. Februar 2011